

PLUS QUE JAMAIS, RUPTURE AVEC L'UNION EUROPÉENNE !

UNITÉ POUR LA DÉFENSE DES CONQUÊTES SOCIALES. CONTRE L'AUSTÉRITÉ !

La politique d'austérité du gouvernement Hollande-Ayrault dictée par l'Union Européenne ne cesse de s'aggraver. Le 14 janvier, François Hollande, en présentant son « pacte de responsabilité », a annoncé sa volonté d'exonérer les patrons des cotisations sociales de la branche « famille » de la Sécurité Sociale ! Il s'agirait de la liquidation de toute une branche de la Sécurité Sociale. Avec « le pacte de responsabilité », le gouvernement veut donc tailler encore 50 milliards d'euros dans les budgets de l'École, des services publics et de la Sécurité Sociale.

Contre la politique d'austérité imposée par l'Union Européenne, le POI 67 présente la liste « Unité pour la défense des conquêtes sociales. Contre l'austérité ! » aux élections municipales à Strasbourg, afin d'aider la population à se rassembler pour bloquer la politique du gouvernement et de la municipalité PS-EELV de Strasbourg qui s'en fait le relais, et porter les revendications suivantes :

➤ Défense des emplois : abrogation de la loi de sécurisation de l'emploi, interdiction des licenciements, maintien de tous les emplois à l'usine NLMK.

➤ Défense de tous les services publics : contre la territorialisation de l'Éducation Nationale, que l'actuelle municipalité veut mettre en œuvre à la rentrée de septembre 2014, non à la dislocation et à la privatisation de l'enseignement supérieur qui sont en cours à Strasbourg, réouverture du restaurant universitaire Louis Pasteur, maintien et rénovation des Bains Municipaux (laissés pour l'heure sans entretien) dans le service public dans le cadre d'une régie publique, réouverture de la CPAM du Neudorf.

➤ Défense des acquis sociaux particuliers d'Alsace-Moselle : régime local de Sécurité Sociale, interdiction du travail du dimanche.

➤ Défense de la démocratie locale et de l'égalité de droits des citoyens : non à l'Eurométropole, pour le respect du vote Non des Alsaciens au référendum du 7 avril 2013 contre le Conseil Unique d'Alsace, maintien des communes et du département du Bas Rhin.

Quelle que soit l'issue des élections, à Strasbourg comme ailleurs, la résistance aux coups portés s'impose :

**NON À LA RÉFORME DES RYTHMES SCOLAIRES !
RÉTABLISSEMENT DU REPOS DOMINICAL !
INTERDICTION DES LICENCIEMENTS !**

NON À L'EUROMÉTROPOLE !

ABANDON DU « PACTE DE RESPONSABILITÉ » !

Dans le cadre du « pacte de responsabilité », le gouvernement a annoncé une coupe budgétaire de 10 milliards d'euros supplémentaires notamment supportée par les communes. Cette politique d'austérité s'inscrit dans le cadre du TSCG imposé par l'Union Européenne.

Dans deux mois, les élections européennes auront lieu. Plus que jamais, l'unité s'impose pour rompre avec l'Union Européenne, ses traités, ses directives et ses institutions :

**À BAS L'UNION EUROPÉENNE !
À BAS LE PARLEMENT EUROPÉEN !
À BAS LES ÉLECTIONS
AU PARLEMENT EUROPÉEN !**